Saumur. Les jeunes filles de la SCOOPE s'essaient au rugby

• Publié le 10/11/2023 Saumur Kiosque

Dans la continuité du projet Sport Santé visant à développer la pratique sportive au quotidien dans l'association saumuroise la SCOOPE et surfant sur la dynamique de la coupe du monde de rugby, les jeunes filles se sont essayées au rugby.



Les jeunes de la SCOOPE de Saumur posent avec le bouclier qui leur a été remis.

Au travers de l'action Drop de Béton l'association Scoope a accompagné 7 jeunes filles licenciées sport pour tous ainsi que 7 jeunes garçons licenciés au club de rugby de Saumur. Ce projet Co construit s'est déroulé en région Bordelaise du 25 au 29 octobre. Un périple de 5 jours qui a débuté par une visite de différents lieux emblématiques de Bordeaux (miroir d'eau, place des Capucins, rue Sainte Catherine...). La fin de journée s'est ponctuée par une nuitée en auberge de jeunesse.

Lors du CAUR, (Challenge Aquitain Urban Rugby), 300 jeunes issus de QPV (Quartiers Prioritaires de la Ville) de toute la France se sont retrouvés dans l'enceinte sportive de Saint Médard en Jalles afin de participer au tournoi. Une journée de cohésion à Arcachon, composée d'une sortie en bateau et de l'ascension de la dune du Pilat est venue parachever ce séjour. Les 14 jeunes Saumurois sont rentrés avec des souvenirs et images pleins la tête et ravis de leur périple « Rugbystique » malgré des conditions météo défavorables

Pour toutes informations complémentaires sur l'association contacter le 02-41-50-14-28 ou à l'adresse suivantes <u>scoope@orange.fr</u>.